



Entouré de 7 prêtres,  
 Monseigneur Pierre Warin  
 préside la célébration  
 de confirmation en l'église d'Etalle,  
 ce dimanche 29 avril 2018.



La belle église centenaire est comble.  
 Les 32 confirmands,  
 des Unités Pastorales d'Etalle  
 et de Habay ont été bien préparés.  
 Ils chantent de tout leur cœur :

« Que chaque enfant porte sa pierre  
 au chantier de la maison du Père. »  
 Ils font écho au chant d'entrée  
 interprété par une chorale bien fournie :  
 « Nous sommes le corps du Christ.  
 Chacun de nous est membre de son corps... »



Chaque confirmand,  
 à l'appel de son prénom de baptême, :  
 répond « Me voici ! » à la façon de Samuel.

En cette célébration festive,  
 nous nous rappelons notre baptême :  
 par la profession de foi,  
 par le saint chrême, l'habit blanc,...

Nous avons revêtu le Christ  
 et aujourd'hui, son Esprit  
 nous habite encore davantage.  
 Il fait de ces grands garçons  
 et filles des adultes dans l'Eglise.

Parmi les confirmands qui reçoivent la chrismation,  
 il y a Christine, maman-catéchiste de 46 ans.  
 Elle répond à l'invitation  
 de ses deux grandes filles.

... Le Seigneur nous a séduits,  
 Il nous a saisis  
 en cette eucharistie vivante et colorée,  
 et nous nous laisserons encore séduire et saisir  
 à l'exemple de Monseigneur Warin.

*citation de Jérémie ( Jér. 20,7 ) en son homélie*

